
 

Réunion de secteur 2023 - Octobre 2023 

                                          Secteur E « Bourg / Vagues / Pré Chatelain » 
  

 

SUJET REPONSE 

 

Grâce aux réunions de quartier, il y a une connexion avec les habitants et cela permet d’engager des 

politiques publiques. 

les élus se recentrent sur les attentes des habitants ex. réalisation du chemin des Mûriers, aires de 

jeux 

Les finances publiques des collectivités sont préoccupantes et les mettent en grande difficulté. 

La commune est une strate qui souffre et cela va s’aggraver s’il n’y a pas de levier pour les élus de 

proximité  

La situation est très compliquée par exemple la facture de l’énergie augmente et pas de bouclier 

pour les communes    

 

Circulation : Problème d’accessibilité et de 

conformité du trottoir rue des Auberges 

pour les personnes PMR 

 

La municipalité précédente avait travaillé sur plan de circulation avec Franck Roesch, adjoint aux 
travaux – 
Nous allons le réétudier. 
Nous avons pris en compte une demande lors de la dernière réunion en posant un stop au 
croisement de la rue des Auberges et de la rue de la Bascule.  
 

 Sécurité : Rue des Tilleuls :  

les ralentisseurs ne servent pas – passage à 

70 km/h 

 

La sécurité préoccupe les élus de la commune. 
Les élus ne peuvent pas être dans les habitacles des voitures. 
Il doit y avoir une condamnation collective. 
Nous allons regarder ce qu’il est possible de faire. 
 
Nous allons vérifier si cette voie est communautaire.  



  Accès aux WC pour les joueurs de 

pétanque sur la place 

 

Voir pour les laisser ouverts.   

 
Environnement :  Problème de sécurité 

chemin de la Robinière – mettre des quilles 

en plastique pour délimiter l’espace 

piétons ? 

 

Nous allons voir ce qu’il est possible de faire.  

   

 

Sécurité :  Référent citoyen, le dispositif 

existe toujours ?  Il sera réactivé quand le policier municipal sera en place. 

La Poste  Le dossier est en cours d’étude, malheureusement l’établissement était très peu fréquenté.  

Eclairage des aires de jeux  
  Nous allons regarder ce qu’il est possible de faire. 
 
 

Eclairage du passage piétons du bas de la 

montée de Demptézieu ?   

Le relamping a été fait sur presque toute la commune avec la CAPI 

Nous allons regarder ce qu’il est possible de faire. 
 

Rénovation du moulin  

Il s’agit là d’un autre gros projet pour la commune. Sur cette mandature, nous nous focalisons sur la 

salle Henri Coppard. 

  Il est important de le conserver et il fait partie de nos préoccupations. Nous souhaitons en faire un 

projet éducatif  

Environnement : Bacs containers 

lotissement du Chardonnay gênants sur 

trottoir 

Nous allons regarder ce qu’il est possible de faire 



 Circulation : Décroché du trottoir est 

affaissé vers chez Mme Chabert et M. 

Viricel 

Nous allons regarder ce qu’il est possible de faire 


